
 

BILD-INTERVIEW MIT DEM MÜNCHNER CSU-CHEF

Freuen Sie sich auf den zweiten S-Bahn-Tunnel,
Herr Schmid?

Josef Schmid gestern im Rathaus. Ab 2014 will er hier das Zepter führenFoto: Stefan M. Prager

 — 30.11.2012 00:14 UHRVON KARSTEN RIECHERS

BILD: Herr Schmid, ist die 
 jetzt

wirklich in trockenen Tüchern?

2. S-Bahn-Stammstrecke Link: (/regional
/muenchen/tunnel/fuer-s-bahn-ab-2015-bau-27395110.bild.html)

 „Ja!“Josef Schmid (43), Chef der CSU-Rathausfraktion:

BILD: Bürger und Geschäftsinhaber in Haidhausen und am Marienhof
müssen sich opfern?

„Die Auswirkungen dieser Baumaßnahme müssen für Anlieger
natürlich möglichst gering gehalten werden.“
Schmid: 

BILD: Wie? Erholungsurlaub für Baustellengeplagte im Oberland?

„Wäre sicher auch schön. Aber im Ernst: Es müssen schonende
Baumethoden verwendet werden.“
Schmid: 

BILD: Seitdem in Köln beim U-Bahn-Bau das Stadtarchiv eingestürzt ist,
wird vielen mulmig, wenn gebuddelt wird...

„Nach Köln muss in München die doppelte und dreifache Sorgfalt
an den Tag gelegt werden. Etwa bei den Bau-Voruntersuchungen.“
Schmid: 

BILD: Sie wollen 2014 OB werden. Trauen Sie sich im Wahlkampf nach
Haidhausen?

 „Selbstverständlich.“Schmid:

BILD: Der Boom erzwingt den 2. Tunnel. OB Christian Ude hat vor
„Wachstumsstress“ gewarnt. Hat er Recht?

 „Viele Menschen haben Sorgen, befürchten etwa ein Zubetonieren
der Gartenstädte. Wir können das Wachstum aber bewältigen, ohne dass
München seinen Charakter verliert.“

Schmid:

BILD: Wie?

„Wir wollen, dass in München dort nachverdichtet wird...“Schmid: 

BILD: ...wo es eh schon wurscht ist?

„Nein! Wo schon vier- oder fünfgeschossige Blockrand-BebauungenSchmid: 
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stehen, in urbanen Lagen, an Einfallstraßen. Wenn man dort noch ein, zwei
Stockwerke draufsetzt, kann man Wohnraum für bis zu 300000 Menschen
schaffen.“

BILD: Herr Schmid, welchen Ihrer Gegenkandidaten ums OB-Amt –
Dieter Reiter (SPD) und Sabine Nallinger (Grüne) – fürchten Sie mehr?

„Ich fürchte mich selten und vor diesen beiden schon gar nicht!“Schmid: 

BILD: In Stuttgart ist jetzt ein Grüner OB. Kann das hier auch
passieren?

„In Stuttgart hatten die Grünen mit Fritz Kuhn einen bundesweit
bekannten Kandidaten. Frau Nallinger kennt in München, mit Verlaub, so gut
wie niemand.“

Schmid: 

BILD: Angenommen, es klappt. Was wird neu unter einem OB Schmid?

„Ich will keine Koalitionen mehr! Ich möchte mit allen
demokratischen Parteien im Stadtrat zusammenarbeiten, mir je nach Thema
Mehrheiten suchen.“

Schmid: 

BILD: Warum?

 „Weil München unter Rot/Grün mittlerweile massiv leidet: Ämter
werden nicht nach Befähigung, sondern nach Parteibuch besetzt, wie jetzt
bei den Markthallen. Gleichzeitig bleiben Probleme ungelöst.“

Schmid:

BILD: Etwa?

„Die städtischen Kliniken stehen vor dem Abgrund. Rot/Grün schafft
es nicht, Reformen auf den Weg zu bringen. Auch beim Deutschen Theater
herrscht das Chaos. Dort können weder der Termin für die Wieder-Eröffnung
noch der Finanzplan eingehalten werden.“

Schmid: 

BILD: Das liegt an der Koalition?

„Aus Koalitionszwängen heraus werden katastrophale
Entwicklungen hingenommen, weil man dem Partner – hier den Grünen –
nicht in die Parade fahren will.“

Schmid: 

Mehr aktuelle News aus München und Umgebung lesen Sie hier auf
muenchen.bild.de. Link: (/regional/muenchen/muenchen-regional/home-
16344438.bild.html)
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